

Weg mit dem Hundsdreck

Gassi-Set oder Trümmertruppe: Ideen zur Beseitigung des Hundekots gibt es viele. Jetzt geht's den Sündern auch im 13. an den Kragen.

Gerade in der warmen Jahreszeit stinkt der Hundsdreck im wahrsten Sinne des Wortes bis in den Himmel. Um des großen „Wiener Problems“ endlich Herr zu werden, soll nun auch in Hietzing, nach dem Vorbild Währings, mit Plakaten, Aufklebern und Gassi-Sets an die Vernunft und Verantwortung der vielen HundebesitzerInnen, doch die Hinterlassenschaften ihrer Lieblinge von den Straßen, Gassen und Grünflächen zu entfernen, appelliert werden.

Bewusstseinsbildung gefragt

„Die Aktion wird ab Ende Juni flächendeckend über den ganzen Bezirk stattfinden“, erklärt VP-Bezirkschef Heinz



Mit Plakaten will der Bezirk an die Verantwortung der HerrIn appellieren.

Gerstbach gegenüber dem Bezirksjournal. „Wir hoffen, dass damit bei den Menschen ein bissl Bewusstseinsbildung entsteht und die Leute endlich vernünftiger werden.“

Eingebunden in das Projekt

„Weg mit dem Dreck“ sind auch die Mitarbeiter der MA 42 (Stadtgartenamt) und der MA 48 (Abfallentsorgung).

Ob sich die Hietzinger in ihr Bewusstsein reden lassen, wird die Zukunft zeigen.

Sommer-Schuh-Flohmarkt

Zu Beginn des Sommerschlussverkaufs findet am 1. Juli, 8-12 und 14.30 - 18 Uhr, sowie am 2. Juli, 8-12 Uhr, ein Schuhflohmarkt statt. Sie finden eine große Auswahl an

stark preisreduzierten Einzelpaaren in gewohnter Qualität aus der aktuellen Saison.

Schuhfachgeschäft Robert Ficker, 12., Hetzendorferstraße 121, Tel. 804 33 31